
         留学生との交流会（２） 

 

留学生との交流を経験した国際総合類型の 1年生 36名の生徒たちは、楽しさ、難しさ、英語力

向上の必要性など色々な感想を持ち、心に火が点いたようです。子どもたちにとって、実際に経験

することは本当に大切なことです。これからもより多くの様々な経験の機会を設けていきたいと

思います。 

 

生徒の感想より抜粋 

 

  昨日はすごく楽しかったです。私は外国の方と話すことが好きで、そういう取り組みを積極

的にしているからこそ市尼に入学したからです。だから、すごく楽しかったです。外国の方と

話すのは難しかったけど、わからないと伝えれば簡単に直して説明してくださったので理解

することができて楽しかったです。 

少しでも喜んでもらえたらと思って作ったメッセージカード。とても喜んでくださって作っ

てよかったなと思いました。「もっと英語が話せるようになりたい。」と感じたので、英語の勉

強をがんばろうと思います。 

 

 

  人生で初めて長時間、外国の方とコミュニケーションをとりました。自分の英語力が低すぎる

ことに改めて気づかされました。この悔しさを今後の英語の学習に生かして、より積極的に英

語を学べるようにしようと思いました。悔しさもあったけど、（自分の）海外への憧れ、（留学

生の）様々な考え方にワクワクしました。日本でずっと暮らしているだけじゃもったいない！

と感じました。色々な国に実際に行って様々なことを体験したいです。 

 

 

初めてこのような形で外国の方と話したので最初は自分の英語能力で伝わるのか、会話す

ることができるのかと不安でいっぱいだったけど、とても楽しくて約 3時間があっという間

でした。自己紹介は話していることがわからなくて困っていると分かりやすい単語に言い換

えてくださったり、ジェスチャーで伝わりやすくしてくださってとても優しかったです。相

手に伝えようとする大切さを学びました。 

今回の交流会を終えて、改めて自分の英語で話す力が弱いことがわかりました。もっと英

語が話せるようになりたい！もっと外国の方と英語でコミュニケーションをとってみた

い！と思いました。 

 

 

 

留学生の人たちと話すという機会は今回が初めてだった。所々、知っている単語が聴こえ

てきたり、分かるところもあったが難しかった。（留学生が話す）英語を聴いていると、最後

の方は少しずつ慣れてきて、分かる所も増えてきた。（言っていることを）理解しても言いた

いことが英語にすぐ変換できないのが悔しかった。少しでもコミュニケーションがとれたと

きはとても嬉しく楽しかったです。もっと英語を頑張ろうと思えました。 



 

 

  はじめは自分たちの英語が相手の方に伝わるかどうか少し心配でしたが、コミュニケーシ   

ョンをとるにつれて、正しい英語を話すことは大切ですが、相手に伝えようとする気持ちや意

欲が特に大切なんだと思いました。言葉が通じないからこそ、表現や目力、態度が相手に伝わ

りやすいと感じました。外国の方とお話するのはなかなか貴重な経験だったので、コミュニケ

ーションをとる上で、大切なポイントをしっかりと身につけ今後に活かしていきたいです。 

 

 

 

  想像してたよりたくさんの国の方がいてとまどったけれど、すごく親切でフレンドリーな

方ばかりで、上手く言葉が出てこなくても楽しむことができました。留学生からの質問がス

ムーズに返せないことが多くて、少し壁を感じてしまったので、もっと色々な言葉を覚えて

会話を楽しめるようになりたいなと思いました。 

 

 

外国の方の英語が最初から速く、ついていくのに必死で、脳内で英語を日本語に換える

のが難しかったです。もっと英語のリスニングと咄嗟の対応力が必要だと感じました。初

めてこんなに外国の人と話せたのでうれしかったです。いつか一人で海外に行きたいとい

う大きな目標ができました。 

 

 

何から話したらいいのか分からないぐらい、ずっとずっと楽しかった。胸が高ぶるってこ

のことだなって思った。興奮した。 

一番心に残っているのはブラジルの留学生との交流かな。 

 

 

今回、留学生と会話して色々な発見があった。その人の国の文化、食べ物などを知ること

ができた。文法がちゃんと出来ていなくても、単語を覚えていたら何とかなるということが

わかった。少し安心。留学生のプレゼンを聴いて、その国に行ってみたいと思った。 

 

 

 

今回、留学生の人と実際に会話をしてみて、聴きとることも話すことも、とても難しく感

じました。私たちのプレゼンでは留学生の人にはなかなか伝わらず苦労しました。そこでタ

ブレットの写真などを使って説明していくと、留学生の人たちにも伝わってだんだんリアク

ションしてくれるようになりました。会話は言葉だけでなくジェスチャーも大切なんだなと

思いました。 

そして私は今回の交流を通して、これからたくさんの英単語を身につけるのと、豊富な語

彙力を身につけたいなと思いました。 


